

警 察 署 協 議 会 会 議 録

折尾警察署協議会

開催年月日時	平成31年3月25日 午後4時30分から 平成31年3月25日 午後5時30分まで	
開催場所	折尾警察署 4階会議室	
出席者	警察署協議会	会長以下15名
	警察署	署長、副署長、生活安全管理官、地域管理官 刑事管理官、交通管理官、総務課長
議 事 概 要		
<p>【開会】（総務課長） ただ今から、平成31年第1回折尾警察署協議会を開催する。</p> <p>【会長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 本日は、警察署協議会の開催に伴い、委員全員の出席を賜りお礼申し上げます。 ○ 協議会の委員4名も今期で退任となる。長い間お世話になり感謝申し上げます。 ○ 後ほど、本年の折尾警察署の運営指針等の報告を受けるが忌憚のない意見を聞かせていただきたいと思いますと思う。 <p>【署長挨拶（要旨）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 本日は、お忙しい中、本年第1回の折尾警察署協議会に参加していただき、感謝申し上げます。 ○ 委員の皆様方には、平素から折尾警察署の諸行事全般に深い御理解と御協力を賜り、この場を借りて心からお礼申し上げます。 ○ 春季人事異動があり、副署長をはじめ多数の署員が変わっている。人が変わっても私以下署員一丸となって、地域の皆様の安全・安心のため精一 		

議 事 概 要

杯汗を流してまいりますので、引き続き皆様の御理解と御協力をお願いする。

- 後ほど総務課長から、折尾警察署の平成31年の運営指針及び重点目標について報告するが、委員の皆様からの忌憚のない意見を今後の業務に反映させていきますので、活発な意見をお願いする。

【転入幹部自己紹介】

平成31年春季人事異動で着任した警察署幹部の自己紹介

【報告事項等】

- 1 福岡県警察署協議会会長連絡会議結果報告（会長）
 - (1) 公安委員会委員長挨拶
 - (2) 県警本部長報告
平成30年中の治安概況及び2019年福岡県警察運営指針等について
 - (3) 生活安全部長報告
自治体による街頭防犯カメラの補助事業等について
 - (4) 警察署協議会活動報告
 - ア 小倉北警察署協議会
 - イ 行橋警察署協議会
 - ウ うきは警察署協議会
- 2 平成31年折尾警察署運営指針と重点目標について（総務課長）
 - (1) 平成31年折尾警察署運営指針
地域住民の安全・安心の確保
 - (2) 平成31年折尾警察署重点目標
 - ア 暴力団の壊滅
 - イ 飲酒運転の撲滅
 - ウ 性犯罪の抑止
 - エ 総合的な高齢者対策の推進

議 事 概 要

オ 地域住民が不安に感じる事案への早期対応

【質疑応答】

- 委員から「重点目標に「暴力団の壊滅」とあったが、暴力団はどのようなやり方で一般市民に接触しているのか。また、若者を取り込んだりしているのか。」旨の質疑があり、署長から「警察の取締りが厳しくなったため、水面下で動いており、例えば、ダミー会社を立ち上げて適正な取引に見せかけて、その取引に介入していたり、ニセ電話詐欺等を行っていると考えられる。若者への勧誘は、いわゆる不良グループに甘い言葉で誘いかけ、後で組織から抜けられない状態にするなど、魔の手を伸ばしている。」旨の回答があった。
- 委員から「重点項目の「総合的な高齢者対策の推進」の中に民生委員に協力を求める内容があったが、具体的に教えて欲しい。」旨の質疑があり、交通管理官から「高齢者には、認知症で行方不明になったり、交通事故に遭いやすい等様々な問題があり、警察としてその現状を各種会合で話をしているが、会合に出席できない高齢者の方々もいる。高齢者に身近な民生委員の定例会等に出席させていただき、日頃の活動を通して高齢者に必要な情報を伝えていただけるよう協力依頼している。」旨の回答があった。
- 委員から「日吉交差点の整備をしていただき感謝申し上げます。最近はやっている、アポ電について教えていただきたい。」旨の質疑があり、刑事管理官から「アポ電は、相手のことを調べる行為であり、強盗事件まで起きている。電話でお金の話は詐欺だと考えなければならない。警察がニセ電話詐欺グループを逮捕すれば、新たな手口を考える。背後には暴力団的な組織が関与していると思われる。」旨の回答があった。
- 委員から「管内の力丸交差点の信号機の進行方向の表示方法が変わった。事故防止のための表示だと思うが、事故発生の多い交差点の今後の変更の予定とその効果について教えていただきたい。」旨の質疑があり、交通管理官から「力丸交差点は、当署管内の事故発生ワースト2位交差点である。赤信号で矢印が出て戸惑うところもあると思うがホームページでも周知していく。今後の予定は、地域住民の意見を聞きながら事故の多い交差点から順次検討していく予定である。」

議 事 概 要

旨の回答があった。

- 委員から「浅川学園交差点に歩車分離信号が設置され、付近が渋滞している。」旨の意見があり、交通管理官から「事故の多い場所で、地域からの要望もあり歩車分離信号を設置した。設置後信号機の時間を調整し、以前より渋滞が解消したと考えている。交通事故防止の措置なので御理解願いたい。」旨の回答があった。
- 委員から「年度末で道路工事が増えているが、車線変更の表示が無く分かりにくい場所がある。」旨の意見があり、交通管理官から「道路工事の道路使用は、警察が許可しているものである。工事現場の安全を確保するため、表示についても指導をするようにしている。表示が無く危険なところがあれば、連絡願いたい。」旨の回答があった。

【意見要望】

- 委員から「本城小学校で、様々な職業人から話を聞く「キャリア教育夢授業」が行われた。折尾警察署からも警察官に来ていただき、子どもたちが非常に喜んだ。地域の安全・安心に繋がるのではないかと感謝している。」旨の報告があった。
- 委員から「自治会の会合で交通課長から、「飲酒運転通報マニュアル」の説明をしていただき、それを地域の回覧板で回覧した。事故防止に繋がるのではないかと知っている。」旨の報告があった。

【退任挨拶】

今春で折尾警察署協議会委員を退任される委員からの退任挨拶

【閉会】（総務課長）

以上で、平成31年度第1回折尾警察署協議会を閉会する。

議 事 概 要

議 事 概 要

議 事 概 要



